

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Gobierno

Se posesiona el minminas

El ingeniero eléctrico Omar Andrés Camacho Morales (derecha) es desde ayer el ministro de Minas y Energía en propiedad. “Asumo este reto con todo mi corazón, mi conocimiento y compromiso con la gente, con el programa del cambio y con el presidente Gustavo Petro”, trinoó tras el acto de juramento (foto). Camacho es magíster en Administración de la Energía y sus Fuentes Renovables y doctor en Ingeniería Eléctrica y Electrónica. Avanzar en la transición energética será su tarea principal. FOTO: MINMINAS